



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

23 de septiembre 2022

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias



Venezuela e Irán firman más de 200 intenciones de acuerdos en Expoferia

La República Bolivariana de Venezuela y la República Islámica de Irán, firmaron este lunes más de 200 intenciones de acuerdos en la Expoferia Científica, Tecnológica e Industrial que se lleva a cabo en Caracas, entre ambas naciones.

Dichos acuerdos son el resultado de la Expoferia se han registrado acuerdos en materia de salud, agroalimentación, telecomunicaciones e industria, indicó la vicepresidenta sectorial para para Ciencia, Tecnología, Educación y Salud, Gabriela Jiménez.

«Son acuerdos significativos apropiados para los procesos productivos nacionales», expresó la vicepresidenta sectorial en declaraciones televisivas.

De igual forma, señaló que se han acordado 60 memorandos de entendimiento como parte de la construcción de alianzas estratégicas, transferencias tecnológicas, negocios, complementariedad y cooperación.

Durante la jornada que se lleva a cabo este lunes, detalló la también ministra para Ciencia, Tecnología; se realizan más de 40 reuniones simultáneas de negocios como parte de la agenda de trabajo de la Comisión Mixta Venezuela e Irán.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/venezuela-e-iran-firman-mas-de-200-intenciones-de-acuerdos-en->

Inicia oferta única de acciones del 5% de Cantv



Cantv dio inicio a la primera ronda de colocaciones del 5% de su paquete accionario en la Bolsa de Valores de Caracas, con el fin de impulsar el crecimiento y democratización del Capital Social de la Empresa, refiere nota de prensa de la institución. Esta primera fase contempla la colocación de un (1) millón de acciones, destinadas a inversionistas prioritarios tales como: trabajadores activos, jubilados, accionistas minoritarios y público en general.

Durante un evento realizado en el auditorio de la Bolsa de Valores de Caracas con representantes de casas de bolsa y sociedades de corretaje, el presidente de Cantv, MG. Jesús Aldana, presentó los planes de inversión de la Empresa rumbo al 2030. Asimismo, explicó las fortalezas y capacidades que posee la compañía para convertirse en una atractiva oportunidad para los nuevos inversionistas.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/economia/inicia-oferta-unica-de-acciones-del-5-de-cantv/>

Funcionario iraní confirma construcción de refinerías en Venezuela y Uruguay



La agencia iraní de noticias Tashim dijo que un legislador reveló más detalles de los contratos para construir refinerías de petróleo iraníes en países extranjeros. Indicó que dos de esas plantas se construirán en Venezuela y Uruguay.

El diputado Mohammad Reza Mirtajeddini señaló que el Ministerio de Petróleo iraní firmó contratos con Venezuela y Uruguay para construir refinerías. Afirmó que Irán suministrará insumos a esas refinerías, tendrá una participación en las plantas y proporcionará servicios técnicos y de ingeniería para su funcionamiento.

Hace unos días, un miembro de la Comisión de Energía del Parlamento iraní dijo que Teherán ha firmado dos contratos para construir refinerías de petróleo para sí mismo en países extranjeros. Esto después de que los diputados recomendaran que el Ministerio de Petróleo tomara medidas rápidas para atraer la inversión extranjera y construir «refinerías extraterritoriales».

<https://www.elnacional.com/economia/funcionario-irani-confirma-construccion-de-refinerias-en-venezuela-y-uruguay/>

Empresa intermediaria se hace cargo de la mayor parte del comercio de coque de petróleo de Venezuela



La empresa intermediaria Maroil Trading, propiedad del magnate naviero Wilmer Ruperti, se está haciendo cargo de las ventas de casi todas las exportaciones de coque de petróleo de Venezuela. Una serie de documentos y fuentes del sector petrolero indican, según Reuters, que la empresa con sede en Ginebra ha impulsado las exportaciones y los clientes desde que firmó un pacto comercial con PDVSA hace seis años.

Maroil ha ayudado a sostener las exportaciones del subproducto del país, conocido como coque de petróleo, que proviene de la mejora y refinación del crudo y es ampliamente utilizado por los productores de cemento para hacer funcionar los hornos. La mayoría de las exportaciones de coque de petróleo este año han sido vendidas por Maroil a destinos europeos y asiáticos. Mientras que PDVSA ha enviado entre uno y tres cargamentos por mes, principalmente a China y Cuba.

<https://www.elnacional.com/economia/empresa-intermediaria-se-hace-cargo-de-la-mayor-parte-del-comercio-de-coque-de-petroleo-de-venezuela/>

Gobierno y sector productivo de Venezuela buscan consolidar oferta exportable

El gobierno de Venezuela y las cámaras y asociaciones productivas del sector privado acordaron la conformación de mesas de trabajo para abordar la «consolidación» de una oferta exportable, informó este sábado el Ministerio de Economía, Finanzas y Comercio Exterior.

En nota de prensa, la cartera de Economía indicó que la medida busca atender las necesidades del sector productivo y fue definida tras una reunión sostenida, en Caracas, entre el viceministro de Comercio Exterior y Promoción de Inversiones, Johann Álvarez, y varios representantes del sector productivo.



Álvarez indicó, siempre según el escrito, que la agenda establecida en las mesas de trabajo «será permanente para que los procesos se ejecuten con celeridad y se puedan hacer planteamientos concretos que permitan la integración comercial plena».

<https://www.elnacional.com/economia/gobierno-y-sector-productivo-de-venezuela-buscan-consolidar-oferta-exportable/>



Pronósticos analíticos de Metadoro: la Fed puede colapsar el oro a \$1400

El mercado del oro tras un análisis más detallado de los datos de inflación de agosto en EE UU, perdió el optimismo. Las cotizaciones del oro, después de haber perdido su crecimiento, cayeron por debajo de los 1700 dólares. Llegaron a un punto de ruptura de la zona de soporte muy importante de 1680-1700 dólares; que retiene el oro de un colapso a 1400 dólares.

La razón principal del cambio drástico en los humores fueron los datos de inflación estadounidense. El mercado estaba esperando que la «hidra inflacionaria» quedará encerrada, gracias a la caída de los precios de los componentes energéticos de la inflación.

<https://www.elnacional.com/economia/pronosticos-analiticos-de->



Latinos en Estados Unidos representan la quinta economía del mundo, según estudio

El aporte económico de los latinos en Estados Unidos representa el quinto producto bruto interno (PIB) del mundo, y el tercero de crecimiento más rápido entre las mayores economías, según un estudio difundido este jueves por universidades californianas.

Según los investigadores, el PIB de esta comunidad en el país en 2020 fue de 2,8 billones de dólares y si esta fuera la población de un país independiente su aporte económico sería el quinto más grande después de Estados Unidos, China, Japón y Alemania.

<https://www.bancaynegocios.com/latinos-en-estados-unidos-representan-la-quinta-economia-del-mundo-segun-estudio/>



La Fed sube los tipos de interés 0,75 puntos, el quinto aumento en seis meses

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) anunció este miércoles una subida del tipo de interés oficial de 0,75 puntos, el quinto aumento desde marzo y el tercero consecutivo de tres cuartos de punto, en un nuevo intento de controlar la inflación.

El banco central estadounidense cumplió las expectativas de los economistas y la tasa de interés oficial de la mayor economía del mundo pasa a situarse en una horquilla de entre el 3 % y el 3,25 %, el nivel más alto en los últimos 14 años.

<https://www.bancaynegocios.com/la-fed-sube-los-tipos-de-interes-075-puntos-el-quinto-aumento-en-seis-meses/>

Presidente de Pequiven llegó a Barranquilla para inspeccionar Monómeros



El presidente de la empresa estatal Petroquímica de Venezuela, Pequiven, Rafael Tellechea, llegó este martes a la ciudad de Barranquilla con el fin de realizar una inspección en la planta y oficializar que el Gobierno del presidente Nicolás Maduro retomó el control de la compañía.

La empresa filial de Pequiven era manejada por la oposición venezolana que lidera Juan Guaidó desde 2019.

Al arribo, Tellechea se presentó con los trabajadores y destacó que para el 2017 la compañía contaba con un buen estatus, gracias a las ventas de un millón de toneladas que se tuvieron. Mientras que en el 2019 estas no superaron las 600.000 toneladas. Asimismo, indicó que entre el año pasado y este que va en curso, "nos convertimos en unos revendedores, traemos materia prima y luego la comercializamos".

<https://www.eluniversal.com/economia/138316/presidente-de-pequiven-llego-a-barranquilla-para-inspeccionar-monómeros>

FEDEAGRO: En Venezuela se importan US\$2.500 millones en alimentos que podrían ser producción nacional

El presidente de la Confederación de Asociaciones de Productores Agropecuarios de Venezuela (FEDEAGRO), Celso Fantinel, advirtió que en Venezuela se importan 2500 millones de dólares en alimentos que podrían ser producción nacional.

En ese sentido, refirió que esto generaría fuentes de empleo y alimentos de calidad para los venezolanos. "Nosotros podemos producir en Venezuela, solo necesitamos rentabilidad suficiente para enfrentar el ciclo 2023" añadió. El presidente de Fedeaagro informó que ha sido un año muy difícil para el sector, pero enmarcado en la recuperación. Agregó que el gremio está apostando todo para producir maíz que sirva para harinas y alimentos para animales.



"Este año produciremos el 70% de las necesidades de harina precocida de maíz blanco del país", acotó. En entrevista concedida a Circuitos éxitos, Fantinel aseguró que la tonelada de maíz en el país está en un promedio de 470\$, pero que este precio puede variar por las condiciones y gastos de los productores. Tras las fuertes lluvias que han venido desarrollándose en todo el país, destacó que los productores se han visto afectados.

<https://finanzasdigital.com/2022/09/fedeagro-en-venezuela-se-importan-us2-500-millones-en-alimentos-que-podrian-ser-produccion-nacional/>

Noticias Internacionales

FMI en camino de liberar 3.900 millones de dólares para Argentina



Técnicos del Fondo Monetario Internacional (FMI) y de Argentina llegaron a un acuerdo sobre la segunda revisión del programa económico del país suramericano, lo que abre el camino para que Buenos Aires reciba unos 3.900 millones de dólares, informó el lunes la entidad. El acuerdo técnico será ahora analizado por el directorio del FMI «en las próximas semanas», dijo el Fondo.

El FMI aprobó el 25 de marzo un programa de ayuda para Argentina por un total de 44.000 millones de dólares a 30 meses, de los que ya desembolsó unos 14 millones.

«El examen se enfocó en la actualización del marco macroeconómico y en las medidas implementadas para reforzar su estabilidad y permitir un crecimiento duradero e inclusivo. En ese contexto, se convino que los objetivos de previstos durante la negociación del plan permanecieran sin cambios para 2023», declaró de su lado el jefe de la misión para Argentina, Luis Cubeddu, citado en un comunicado.

<https://www.elnacional.com/economia/fmi-en-camino-de-liberar-3-900-millones-de-dolares-para-argentina/>

Petróleo sube gracias a China y contracción esperada de demanda en EEUU



Los precios del petróleo cayeron este martes ante un posible deterioro de la economía producto de la contracción monetaria y de la subida de tasas, un día antes de la decisión de la Reserva Federal estadounidense (Fed). En Londres, el precio del barril de Brent del Mar del Norte para entrega en noviembre perdió un 1,50% para cerrar en 90,62 dólares.

En tanto en Nueva York, el barril de US West Texas Intermediate (WTI) para entrega en octubre cayó un 1,49% hasta los 84,45 dólares. "Los inversionistas están evaluando un panorama global cada vez más oscuro, con tasas de interés que aumentarán todavía más esta semana, lo que limitaría la demanda global", dijo Susannah Streeter, analista de Hargreaves Lansdown.

El Comité de Política Monetaria de la Fed anunciará su decisión de política monetaria el miércoles y se espera un fuerte aumento de las tasas de interés con el objetivo principal de contener la inflación, "incluso si esto implica un daño económico a corto plazo", explica Tamas Varga de PVM Energy.

<https://www.eluniversal.com/economia/138307/precios-del-petroleo-caen-ante-temores-por-aumento-de-tasas-de-fed>

El euro se hunde a mínimos de 20 años tras la subida de las tasas de interés de la Fed

El euro se hundió hoy hasta los 0,98 dólares, mínimo desde hace veinte años, después de que la Reserva Federal estadounidense (Fed) subiera las tasas de interés y anunciara más incrementos.

El euro se cambiaba hacia las 15.00 horas GMT a 0,9819 dólares, frente a los 0,9891 dólares en las últimas horas de la negociación europea del mercado de divisas de la jornada anterior. El Banco Central Europeo (BCE) fijó el cambio de referencia del euro en 0,9884 dólares.



La Fed subió las tasas de interés en 75 puntos básicos, entre el 3 y el 3,25 %, decisión que ya habían descontado los mercados, pero las previsiones de sus miembros de los tipos son muy restrictivas, de otros 125 puntos básicos hasta finales de año y una subida de otros 25 puntos básicos en 2023, hasta situarlos en el 4,6 % (3,8 % en las proyecciones de junio). «Después de mantener niveles en torno a la paridad durante el último mes, el euro finalmente se hundió bajo el peso de la subida de tipos estadounidenses», comentan los analistas de Monex Europe.

<https://www.bancaynegocios.com/el-euro-se-hunde-a-minimos-de-20-anos-tras-la-subida-de-los-tipos-de-la-fed/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Daniella Sánchez	+ 58-212-750 0095	117	ds@candaladvisors.com
Luciano Rodrigues	+ 58-212-750 0095	117	lrodrigues@taxand-ve.com
Ana Montiel	+ 58-212-750 0095	122	amontiel@taxand-ve.com
Shannymard Osorio	+ 58-212-750 0095	119	sosoriol@taxand-ve.com
Reilix Tovar	+ 58-212-750 0095	117	rtovar@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

 Facebook	Candal Advisors
 Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
 LinkedIn	Taxand Venezuela
 YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2022 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.